

Anoche, en Barcelona:

Juan J. Millás gana Premio Planeta

Boris Izaguirre, popular presentador de la TV venezolana, resultó finalista.



En la foto (de izquierda a derecha): Juan José Millás y Boris Izaguirre.

El escritor y periodista español Juan José Millás obtuvo anoche el Premio Planeta de novela, dotado de 601.000 euros (853.846 dólares), por su obra autobiográfica "El Mundo", seguida confirmó el propio jurado, en el Palacio de los Congresos de la ciudad de Barcelona.

Foro sin duda uno de los sorprendentes de esta velada fue la presencia de Boris Izaguirre, guionista y presentador de la televisión venezolana, quien resultó finalista con la novela "Cielo y las palomas". Tercer finalista recibió un premio de 150.250 euros (214.448 dólares).

El jurado estuvo integrado por los escritores y editores Alberto Blecua, Alfredo Bryce Echenique, Ben Canderer, Carmen Posadas, Soledad Puertolas, Rosa Regay y Carlos Pujol.

Participaron un total de 469 manuscritos, incluidos 22 de España, 54 de América del Sur, 31 de América Central y 14 de América del Norte.

Nacido en Valencia en 1936, pero desde los seis años residente en Madrid, Juan José Millás es conocido como escritor y columnista del diario "El País". De una reconocida influencia del argentino Julio Cortázar, comenzó publicando "Caribe con las sombras", que obtuvo el Premio Soriano de novela en 1995. En 1990 ganó el prestigioso Premio Nadal de novela con "La selección era esto".

Juan J. Millas gana Premio Planeta [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Juan J. Millas gana Premio Planeta [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)